

Hohe Spende und spannender Reisebericht



Sabine Rädisch, Präsidentin des Lions Club Esslingen, dankt Eberhards Spieth (re) und Peter Hanel (li)
Foto: privat

Eberhardt Spieth und Peter Hanel können stolz sein: Mit ihrer Spenden-Rad-Tour von Esslingen an die Algarve fuhren sie spektakuläre 13.340 Euro und elf Cent zu Gunsten der Clowndoktoren in der Kinderklinik des Esslinger Klinikums ein. Kinder, die dort stationär behandelt werden,

können sich somit auch in Zukunft auf den Dienstag freuen. An diesem Tag nämlich sorgen die beiden Clowndoktoren Dr. Quatsch alias Jürgen Metzger und Dr. Pumuckel alias Thilo Schoppe dafür, dass die jungen Patienten kräftig etwas zu Lachen haben.

Initiator der „Operation Clowndoktor“ ist der Lions Club Esslingen-Postmichel. Dessen Präsidentin Sabine Rädisch übergab am vergangenen Donnerstagabend im Auftrag des Lions Fördervereins Esslingen-Postmichel den symbolischen Scheck an die Leiterin der Abteilung Pflege in der Esslinger Kinderklinik, Alexandra Kretschmer. Spieth und Hanel, die beiden ehemaligen Sportlehrerkollegen am Theodor-Heuss-Gymnasium, legten auf ihren Rädern im Sommer rund 3400 Kilometer zurück. Mit ihrer Aktion spornen sie Spendenwillige an, für jeden Kilometer oder als einmalige Zahlung einen freiwilligen Betrag zu spenden. Und wenn zwei Radler so eine Reise tun, haben sie viel zu erzählen. Das übernahm Eberhardt Spieth in einem kurzweiligen Reisevortrag am Donnerstagabend in der Aula des THG, zu dem die Sponsoren eingeladen waren. In der Pause kamen die rund 100 Gäste nicht nur kulinarisch auf ihre Kosten sondern erhielten auch gleich eine überzeugende Kostprobe vom Spaßmachertalent der beiden Clowndoktoren.

Für alle, die auch nach der Radlertour uns Clowndoktoren mit einer Spende helfen wollen, hier die Bankverbindung:

Lions Förderverein Esslingen - Postmichel
IBAN DE90 611 500 200 007 111 428
BIC: ESSLDE66XXX